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Con el resguardo de la Secretaría de la defensa nacional, este miércoles cerca de las 10 am 
arribó a la ciudad de Querétaro, el material electoral que consta de 3 millones 100 mil boletas, 
para elección de presidente de la república. (C14) 
 
Ante un operativo de seguridad implementado por el ejército mexicano y la policía estatal, 
arribó a la capital del estado el último material electoral proveniente de la bodega central del 
IFE en la ciudad de México. El material es resguardado en la bodega del IFE en el municipio de 
Corregidora. (NT) 
 
El vocal ejecutivo del IFE, Jesús Lule Ortega, garantizó la seguridad del sistema de cómputo 
que emitirá la información de los resultados preliminares de la votación el 2 de julio. Por su 
parte, el director de seguridad en cómputo de la UAQ Alonso Cárdenas aseguró que no hay 
sistema que no pueda ser violado. (C14) 
 
El vocal ejecutivo del IFE Jesús Lule Ortega, informó que el día de la jornada electoral se 
podrá conocer un resultado preeliminar del virtual ganador entre las 9 y las 10 horas de la 
noche, ya que la tendencia que arrojará el programa de resultados preeliminares del IFE es 
confiable. (NT) 
 
El IEQ se encuentra a la espera del material electoral y será el 23 de junio cuando reciba la 
documentación electoral para las elecciones del 2 de julio. (NT) 
 
El IEQ ya recibió todos los materiales para la elección local, informó el director José Vidal 
Uribe Concha quien dijo que se comenzará a repartir el material en los comités distritales, 
desde el 23 de junio. (CC) 
 
La empresa Respuesta Radiofónica acusa al IEQ de distribuir los recursos asignados para la 
publicidad en medios de comunicación de manera parcial y atendiendo intereses desconocidos, 
luego de que el instituto se negará a comprar los montos publicitarios propuestos por esta 
empresa. Pedía más dinero que el resto de los medios de comunicación en Querétaro, por lo 
que el instituto tomó la decisión de distribuir los recursos de manera igual para todas las 
estaciones de radio. La empresa decidió vetar al IEQ y aseguró que no difundirá y no venderá 
spots del proceso electoral del 2006, pese a ser parte del paquete publicitario destinado a 
todos los grupos de radio en Querétaro. Exigió al IEQ la copia de las contrataciones hechas 
con todos los medios de comunicación electrónicos locales. (AI) 
 
La noche de ayer miembros del PRI, PRD y Convergencia detuvieron 4 camiones de la 
SEDESOL con cerca de 200 tinacos, despensas y otros materiales, los cuales iban a ser 
repartidos por parte del candidato del PAN Guillermo Rocha Pedraza a favor de su campaña 
política. Por el momento los camiones se encuentran resguardados en un estacionamiento de 
la SEDESOL, esto para evitar la distribución de los materiales. Acusan directamente al 
Gobierno Estatal y ya interpusieron las querellas en contra del gobernador Francisco Garrido 
Patrón y del secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes. Se tiene planeado que hoy al 
medio día tomen las instalaciones de la junta distrital del IEQ, para que las autoridades actúen 
y se investigue el hecho. (AI) 
Cabeza. La militancia del Partido Convergencia, ante los medios de comunicación, presentó 
una cascada de denuncias, entre las cuales destacó el exhorto general de ese instituto, Marco 
Antonio León Hernández, que hará a los demás partidos políticos, para que retiren de la 
contienda electoral a todos sus candidatos y de esta manera se dé la nulidad de la elección en 
nuestra entidad federativa. (C14) 
 



Cabeza. El vicepresidente del partido Convergencia Marco Antonio León Hernández, anunció 
que buscará un acuerdo con el PRI y el PRD para retirarse de la contienda electoral. Dijo que 
ante una inminente elección de estado den Querétaro tratará de dialogar con los dirigentes de 
estos partidos para que sus candidatos ya no contiendan y así presentar una denuncia en 
contra de la administración estatal. (AI) 
 
Juicio político contra Francisco Garrido Patrón y funcionarios estatales, por intervenir en los 
procesos electorales a favor de los candidatos del PAN, señaló Marco Antonio León 
Hernández, candidato a diputado plurinominal por Convergencia. (CC) 
 
Exige el partido de Convergencia a otros partidos políticos poner alto a la guerra sucia que se 
está presentando a escasos días de que se lleven a cabo las elecciones, señaló el presidente 
estatal del partido naranja José Luis Aguilera Ortiz, quien además hizo énfasis en que el PAN 
actúa fuera de la ley y dijo que no se quedarán callados ante la amenaza constante que están 
viviendo con el actual gobierno. (NT) 
 
El dirigente de Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz acusó a la PGJ de estar pintada de 
azul por fuera y por dentro, debido a que calificó como un accidente el caso del panista 
Santiago Reséndiz. (C14) 
Cabeza. El dirigente del partido Convergencia José Luis Aguilera Ortiz, acusó a la PGJ de 
pretender dar carpetazo al presunto atentado en contra de su candidato a la presidencia 
municipal de Ezequiel Montes Juan Dávila Feregrino. Señaló que con ello la justicia se 
parcializa. (AI) 
 
Vía telefónica. José Luis Aguilera Ortiz presidente estatal de Convergencia, señaló que ayer 
señalaron que ha habido una práctica inequitativa en el proceso electoral por parte de algunos 
funcionarios de gobierno del estado, específicamente por la Secretaría de Desarrollo 
Agropecuario, por eso consideran necesario que el IEQ se apegue a lo que establece la ley y 
convoque a los diferentes actores políticos, entre ellos Gobierno del Estado, para que cumplan 
el acuerdo de neutralidad que se firmó el 5 de mayo. El secretario de Desarrollo Agropecuario 
Héctor Lugo Chávez ha sido el que más tendencias ha tenido a favor del blanquiazul, desde 
que fundo su organización campesina del PAN. Anoche la dirigente municipal de su partido en 
Jalpan Placida Martínez Pérez les dio a conocer la situación en dicha demarcación, a quien le 
pidió prudencia para actuar, teniendo todos los elementos en la mano, para poder comprobar la 
participación de Héctor Lugo Chávez, a quien se debería de enjuiciar políticamente por su 
participación en las elecciones. Los camiones de SEDESOL, a través de las coordinaciones 
regionales está promoviendo este tipo de actos. Elementarán bien la investigación. Pidieron al 
consejo general del IEQ que convoque a una sesión extraordinaria para tratar este tema, la 
agresión que sufrió Juan Dávila y por las agresiones constantes en Tequisquiapan por parte del 
equipo de Alfonso Ávila en contra de Fausto Sahagún Sánchez, para que se convoque a los 
actores políticos y se puede llagar a un acuerdo y poder participar de una manera más 
equilibrada en este proceso electoral. (AI) 
 
El candidato de Convergencia a la presidencia municipal de Ezequiel Montes Juan Dávila 
Feregrino, señaló que fueron intereses obscuros los que provocaron el atentado en su contra. 
Solicitó ante los medios de comunicación que las autoridades competentes investiguen esta 
acción cometida por un presunto chofer de un candidato del PAN hasta las últimas 
consecuencias. Dijo que este fue un acto que puede haber sido considerado como homicidio 
en grado de tentativa. (AI) 
 
Entrevista. Juan Dávila Ferengrino, candidato de Convergencia a la Presidencia municipal de 
Ezequiel Montes, comenta que el incidente lamentable del lunes le sorprendió, pues no es la 
manera de quitar de en medio a un candidato; es claro que va adelante, pero a la gente hay 
que llegarle con propuestas. En Villa Progreso, a las 7:30 de la tarde, la camioneta la vio subir 
y aceleró contra él, pero antes le pegó a una promotora y a uno de sus hijos, juego se fue 
contra un candidato a regidor. Quiso darse a la fuga, pero la misma gente lo detuvo hasta que 
llegó el oficial de tránsito. Asegura que se ha conducido con respeto y sólo se basa en sus 
propuestas, para que el ciudadano analice. Gracias a Dios no hubo nada que lamentar, sólo 
golpes, pero la gente que lo acompaña está atemorizada, por lo que han pedido a la autoridad 
que les brinden seguridad. Su oferta es de un gobierno transparente en el manejo de recursos, 



un gobierno incluyente, y un respaldo en educación, seguridad, deporte y salud. Ya hay un 
centro de salud, pero faltan los médicos que atiendan en forma permanente, por lo que hará las 
gestiones necesarias. Ofrece crear la farmacia municipal, que tenga medicamentos a precio de 
laboratorio. Gestionará también la escuela nocturna para apoyar a la gente que quiere 
superarse; rentarán casas en Querétaro y San Juan del Río para que los estudiantes que 
estudien ahí tengan un lugar para vivir; fortalecerá el programa de becas; comprará maquinaria 
para evitar intermediarismos en la construcción de obras; se gestionará la construcción de 
plantas tratadoras de agua; como zona ganadera se debe tratar el agua, pues el ganado gasta 
más que los humanos. Deben crearse más empleos y mejor pagados para evitar la migración, 
por lo que se creará una bolsa de trabajo para buscar acomodo a la gente en Ezequiel Montes 
y en los municipios vecinos. Para recibir las cuentas públicas, se hará una revisión estricta, ya 
que se habla de que hay ciertas irregularidades y malos manejos en la actual administración, 
se ha hecho poca obra pública y ha sido de Gobierno del Estado. Es un candidato incomodo 
pues ven que van bien perfilados, pero su compromiso es de hacer cuentas claras frente a la 
ciudadanía. No ha querido adquirir compromisos con grupos de poder en la campaña, para no 
comprometer su administración. La gente ya no cree  en los políticos, ni él tampoco, pero por 
eso está participando, pues no se puede uno quedar en la queja nada más. (AI) 
 
El representante de Convergencia ante el IEQ Carlos Zarate, aseguró que el PAN está detrás 
del atentado en contra de Juan Dávila. Agregó que cuentan con los medios de pruebas 
suficientes. Declaró que la agresión de que fue víctima su candidato, su fórmula de 
ayuntamiento y seguidores es un homicidio en grave tentativa, debido a que fue un atentando 
en contra de la integridad y la vida de algunas de estas personas que resultaron golpeadas. 
(AI) 
 
La noche de este miércoles 7 de junio, el IEQ recibió procedente del Estado de México, las 
urnas para la elección de diputados, así como para la elección de ayuntamientos, mamparas, 
marcadoras para credencial y paquetes electorales, por un total de mil 815 unidades de cada 
uno de estos materiales que se utilizarán el 2 de julio en la jornada electoral. Hoy jueves 
recibirán el material restante. (NC, PC) 
 
Entrevista en Noticentro en la mañana: El IEQ, en voz del presidente del consejo general, Juan 
Carlos Dorantes Trejo, afirmó que ellos sólo actuarán, en caso de que se presente la queja de 
manera formal. Comentó también que hubo una sesión ordinaria el día 29 de mayo, donde se 
trataron asuntos importantes, entre ellos algunos comentarios de los partidos políticos, en el 
sentido de que les estaban robando su propaganda electoral y también el IEQ comentó que no 
sólo a los partidos políticos les estaba sucediendo esa situación, sino que inclusive al propio 
IEQ les han estado retirando sus lonas donde se invita a votar, y ya pusieron la denuncia de 
carácter penal contra quien resulte responsable, se presentó la denuncia el 6 de junio. 
Respecto a la denuncia de los trailers en Jalpan, dijo que estarán muy al pendiente de las 
denuncias que se presenten de manera formal, aportando los elementos de pruebas suficientes 
para entrar al estudio y resolución al respecto. (NC) 
Boletín: Gobierno del estado informa que las unidades de carga mencionadas, transportaban 
materiales del programa Acción Comunitaria PAC, proyecto perteneciente a la línea estratégica 
del bienestar del plan estatal de desarrollo, que viene desarrollando el gobierno del estado. 
(TVA) 
 
Sobre la petición hecha ayer por Convergencia a gobierno del estado de sacar las manos  del 
proceso electoral o de lo contrario convocar a los partidos de oposición de sus candidatos de la 
contienda, el magistrado Jesús Garduño dijo que es  procedente pues no hay una ley que lo 
impida. Refirió que debe ser el IEQ el que plantee las alternativas para solventar este 
problema. (PC) 
Cabeza. El delegado del PAN en el municipio de Querétaro, Alfredo Arévalo, está de acuerdo 
con las declaraciones de Rafael Puga Tovar en el sentido de que en caso de que la 
Legislatura apruebe la inhabilitación de Jonathan Juárez, éste sea expulsado del partido. (PC) 
 
Quien lo mencione lo debe probar, reta Alfredo Arévalo, ante las acusaciones de otros 
institutos políticos sobre el retiro y daño de propaganda electoral y una contienda equitativa y 
niega que exista una elección de estado, al afirmar que eso ya pasó a la historia. (PC) 
 



Asegura el delegado municipal del PAN, Alfredo Arévalo, que no se han utilizado los 
programas de gobierno del estado con fines electorales, y agregó que los golpes de estado ya 
pasaron a la historia, ya que existen Instituciones como el IEQ, para regular el proceso 
electoral. (NC) 
 
El dirigente del comité municipal del PAN, Alfredo Arévalo, negó que sean responsables de la 
propaganda política destruida y dijo que quien acusa, tiene la obligación de probarlo. (TVA) 
 
El PAN, como partido político, no juzgará el caso del regidor Jonathan Juárez, quien es 
acusado presuntamente por presentar facturas falsas, esto señaló el Delegado municipal del 
PAN, Alfredo Arévalo, sin embargo puntualizó que si el tribunal lo declara culpable, no serán 
tapadera de nadie. (NC) 
 
Desmiente es ex Secretario de salud Eduardo Magaña Lusthoff, ser el autor de las cartas que 
desde hace 3 días comenzaron a circular en colonias de Corregidora y que desprestigian al 
candidato de la alianza por México al séptimo distrito local, Marco Antonio López Lazo. Por 
este motivo, ya interpuso una denuncia ante el IEQ y la FEPADE. (PC) 
 
El Dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, le pidió al IEQ, que cumpla con su 
responsabilidad y vigile que el proceso electoral en el estado, se lleve a cabo de forma 
equitativa, además señaló que el Instituto debe ejercer las atribuciones que le fueron 
concedidas y no debe limitar sus acciones a un simple comunicado, en tono de invitación. (NC) 
 
CONVERGENCIA 
El diputado Convergente José Luis Aguilera Rico confirmó que 22 camiones que 
transportaban material de construcción del PAC urbano a la sierra gorda. (PC) 
 
Entrevista en Noticentro en la mañana: José Luis Aguilera Ortiz, presidente estatal de 
Convergencia, mencionó que las autoridades electorales actúan pasivamente ante las 
denuncias de que los gobiernos, tanto estatal como municipal, apoyan a sus candidatos. Dijo 
que Convergencia también tiene detectado el caso en Jalpan, que no le van a engordar el 
caldo al PRI, pero que también harían el señalamiento correspondiente. Señala que en todos 
los municipios hay excesos por parte del PAN, PRI y PRD y el IEQ no ha hecho nada. Agregó 
que es necesario que el consejo general del IEQ realmente actúe como arbitro, porque no es 
posible que simplemente parezca que no existe el consejo general del IEQ en este momento y 
está al margen de todo el proceso; se les ha convocado para darles a conocer alguna 
resolución de casos menores, pero no atiende las mayores, como es el caso de Jalpan y otros. 
Han formulado la necesidad de que se realice una sesión extraordinaria para ventilar estos 
casos y no es necesario que se actúe por oficio, pues la ley no lo dice, para que se tenga que 
sesionar, sin embargo lo harán por escrito si es lo que piden. (NC) 
 
 
 


